波乗り道路開通祝い!

大網白里市にある九十九



里有料道路(通称:波乗り道 路)の開通に伴うイベントに参加 #干し等が振る舞われました! たくさんの地域の方々で賑わう

なか、参加された利用者さん達もお餅拾いに挑戦!見事 にゲットする事ができました♪

され、フレンズ東金から利用者さん 7名が参加し、可愛い手作りの雑貨 の出品を通して、地域の方々との交



月 5 日から 8 日にかけて、東金市役所にて開催された障



チュアクリスマスツリー。を出品し、展 示して頂きました。

毎月杜内での職員研修を

開催し、職員一人一人の知識や専門 性の向上を図っています。前月に引き 続き今回は精神疾患に関する理解を



深める事をテーマに、躁うつ病の特性や症状について、支 援にあたる際の事例等を交えた勉強会を行いました。

就労支援

就労移行支援のひとつとして、ビジネスス



キルの習得に向けた講習を開いていま 🏞 す。 自身の事を振り替える事で、 長所、 短所を知っていく(自己覚知)を促しなが ら、履歴書の書き方や手紙を書く際の文

法等、一人一人に合わせた指導を行なっています。

たま工房では、手作りの作業台を活用する 事で、部品の組立を行う際に効率良く次の工程に進めて

いけるようになりま した。また、利用者 さんが目で見て手





よう、実物を使った工程ごとの組み立て見本をボ て掲示の工夫を行なっています。 今後も、 利用者さんが活 動しやすい環境作りや支援の検討をすすめていきます。

「マリン・ハウス

楽しいイベント盛りだくさん!

★クリスマス会★

今年も利用者の皆さんにとって 楽しみなイベントの一つであるクリスマス会を盛大に行い ました!ローストビーフ、から揚げ、エビフライ、フランク



テト、サンド

フルーツ等、たくさんの御馳走をウェイターとなった職員 がテーブルに運びます♪それぞれのテーブルでは職員も 一緒に座り談笑しながら食事を楽しみました。皆さんお



腹いっぱい食べて食後 のコーヒーとおやつを食 べながらのんびり♪食 事の後はお待ちかね、 催し物の時間です!今 回は地域のボランティ アの方をお招きし、大

今年もお待ちかね! 出し合い、各々の催し物を披露するかくし芸大会を開催し ました!フレンズ東金とたま工房では、手作りの花嫁衣裳 とウエティングドレスを身にまとい瀬戸の花嫁を熱唱♪バ ックでは今年一年を振り返るクイズをボードで楽しみまし た。リズミカルな芸を交えたひげダンス、KONISHIKIの 「世界の子供たち」の曲に合わせてしなやかなフラダンス、 東金市のやっさ祭りでおなじみのやっさ音頭を踊ったり、ソ







また、マリン・ハウス、とようみ工房、フレンズ九十九里で







網白里市にちなんだ華やかな踊りや民謡を披露して頂き ました。利用者さんのなかには、「この歌知ってる!」と一 緒になって口ずさんでいる方もいらっしゃいました。また、

煌びやかな 衣装に身を 包んだ職員 による演舞 や歌唱・ダ



ンスの披露も行なわれました!普段見た事のない職員の 姿に歓声が沸く瞬間もあり、会場は手拍子や拍手で大変 賑わいました!地域の方々との触れ合いの機会にもな

り、多くの方の笑顔 を見る事ができまし た。終始温かい雰囲 気のなか、とてもス テキなクリスマスを 皆さんで楽しく過ご す事が出来ました。





作いの神輿を担ぎ、観客席やステージを練り歩き会場が

とても明るい雰囲気になりました! 最後の締めは、「ミッキーマウスマー 千」です。 手作りの明るい衣装、 ミッ



ていました。 歌あり、 ダンスあり、 ミュ ージカル、マジック、クイズ、コント等 多彩なパフォーマンスが披露され、 可よいも職員、利用者が一丸となり

した皆さんの感想から、「練習を重ねる事でそれぞれの、 良いところを更に発見できた「等の声がありました!

フレンズ九十九里

テムキッチンの設置に使用す るボンドやシリコン剤等の施

エキットの箱詰め等の軽作 業を行っています。 利用者さ ん一人一人に合った活動を 検討し技能の向上や社会生



活に必要な力の習得に向けた支援を行なっています

作業活動の紹介

各事業所では、それぞれ内職活 動を行なっていますが、取り扱っている活動内容は様々

です。利用者 さんの個性に 応じた活動提 供しています。



お誕生日

お誕生日おめでとうございます!今年1

年も皆さんにとって良い 1年になりますように!



今月は多くの利用希望者や近隣施設の方 が当法人の施設に訪れ、日中活動の様子やグループホ ームでの生活風景を見学されました。また、12 月はサ ビ管研修の時期でもあり、当法人では新たに3名の方 が受講し、必要な知識と技術を身に着けました。21日 には山武で27日には千葉で第6次千葉県障害者計画 フォーラムが開かれ、来年度からの3年間の県の施策な どをお聞きし、4月からの給付費改訂と併せて、当法 人の運営方針を検討する機会となりました。2017年 は、大きな変革の年となり、総従業員数は 80 名を超 え、利用者様も 250 名を超える大所帯となりました。 各事業所がきめ細やかなサービスを行うとともに、事 業所間での連携も密に取り合い、支援の質を大幅に向 上することが出来ました。まだまだ課題は残りますが、 利用者様の満足する支援を目指し、来年も自己研鑚に 取り組んでいきますので、よろしくお願いいたします。

随時見学体験相談受け付け中!!

http://marinehousechiba.wix.com/home まだ新しいので検索サイト等に表示されない恐れがあります

【お問い合わせ先】 自立支援センター マリン・ハウス 千葉県大網白里市南今泉 4832-7 TEL:0475-77-1066 FAX:0475-77-1067